



Mars 1909

Chronique du sanctuaire

..... Que faire en un gîte
à moins que l'on ne songe.....

Janvier 1909.



T, dans l'isolement de l'hiver, je songe à ces *pèlerinages spirituels* que nos lecteurs et bien d'autres font en ce moment, sans sortir de leur demeure. Il en est, et ils sont nombreux, qui *pèlerinent* spirituellement vers le petit Sanctuaire du Cap presque enseveli sous la neige. Il y en a d'autres, très nombreux aussi, qui, en esprit, s'en vont vers Notre-Dame de Lourdes, unir leur pensée et leur amour aux fêtes jubilaires de l'apparition. Un comité de *pèlerinages spirituels* s'est formé en effet pendant le cours de 1908 et, un peu partout, a sollicité ce voyage sans déplacement, encouragé par les bienfaits spirituels obtenus de Sa Sainteté Pie X. Le gain de ces indulgences finit le 11 février 1909.

Cependant rien n'empêche de reprendre vers N. D. de Lourdes ce voyage sans dépenses et si renumérateur. Et je songe que si les lecteurs de nos *Annales* veulent se procurer *La Bannière de Marie Immaculée* en envoyant au Juniorat du Sacré-Cœur, à Ottawa, 25 centins ce qui n'est rien, ils auront l'occasion de faire agréablement vers Lourdes le voyage dont je viens de parler,